
 

CONSIGLIO DELL’ORDINE  

DEGLI AVVOCATI DI TORINO 

Corso Vittorio Emanuele II, 130 – 1° piano ingresso 18 – Tel. 011.433.04.46 011.447.41.25 – Fax 011.433.07.25 – E-mail: segreteria@ordineavvocatitorino.it 

 

Addì 29.01.2025 alle ore 11.30 nei locali del COA di Torino avanti alla Consigliera Paola 

Baldassarre si è riunita la sottocommissione Affari Civili-Esecuzioni. 

Sono presenti: 

gli Avv. ti Ciurcina, Garimanno, Malabaila, Bertani, Frascà, Vagnozzi, Garelli e Martelli. 

Hanno giustificato l’assenza gli Avv.ti Pagano e Manfredi. 

La riunione con la dott.ssa De Maria si è tenuta il 16 gennaio u.s. e si è conclusa con la definitiva 

approvazione del TU delle operazioni di vendita delegata e di tutti gli allegati in esso descritti di cui 

è stata effettuata in data 27 gennaio us la pubblicazione sul sito internet del Tribunale. 

L’avv. Vagnozzi rileva che nel TU si fa riferimento ad un modello da inviare unitamente alla 

richiesta di precisazione del credito che non risulta fra gli allegati. L’avv. Ciurcina suggerisce di 

predisporre per la prossima riunione della sottocommissione un modello da sottoporre al Gruppo di 

lavoro in occasione della prossima riunione di marzo per valutarne l’allegazione al TU. 

Gli avv.ti Bertani e Garimanno si offrono di predisporre un modello e di inviarlo agli altri 

componenti della sottocommissione al fine di verificarne il contenuto prima della prossima 

riunione. 

L’avv. Frascà riferisce che il Gruppo di Lavoro si riaggiornerà il 20 marzo su alcune questioni 

tariffarie di delega e custodia nonchè per iniziare il lavoro sul TU dell’attività di custodia e sulle 

buone prassi. 

L’AVV Martelli chiede se sia allo studio un Protocollo di buona prassi per i depositi UNEP aventi 

ad oggetto anche la richiesta di notifica a mezzo PEC con l’Ufficiale Giudiziario. 

Attesi i rapporti già instaurati con gli Ufficiali Giudiziari da parte del Consiglio, l’avv. Martelli 

chiederà agli avv.ti  Vallosio e Alasia di poter interloquire in argomento con l’UNEP. 

L’Avv. Frascà evidenzia che il gruppo di lavoro tiene le riunioni alla presenza di tutti i Giudici della 

Sezione e ricorda che la dott.ssa Demaria ha ringraziato tutta la Commissione per il lavoro svolto 

per la redazione del sopra ricordato TU. 
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L’avv. Frascà evidenzia come alcuni aspetti delle procedure di sovraindebitamento dovrebbero 

essere coordinate con le procedure esecutive non concorsuali  e ritiene che un dialogo fra le due 

sezioni sia opportuno. 

I componenti della Commissione faranno pervenire all’avv. Frascà un feelback relativo al corso di 

aggiornamento per delegati e custodi e eventuali suggerimenti per il prossimo. 

L’avv. Frascà ricordando la problematica sui compensi dei custodi, considera che il lavoro in corso 

con il Gruppo di lavoro affronterà le tematiche relative alla custodia per cui rileva che sarebbe forse 

opportuno attendere l’esito di tali incontri prima di proseguire nella condivisione con le 

commissioni degli altri ordini professionali (Milano Roma etc.) ai fini di un comunicato congiunto 

al CNF. 

L’Avv. Frascà  ricorda che nel POF annuale l’Ass, Dir. Bancario C. Manfredi ha calendarizzato per 

il 19 marzo pv ore 14,30 in Fondazione una sessione sui rapporti fra procedure esecutive 

concorsuali e non concorsuali e misure di prevenzione ex codice anti mafia. 

I componenti della commissione fissano nuova riunione del 5 marzo ore 11.15 

 

Il verbale è chiuso alle ore 13.00. 

 

 

 

 

 

 

 


